

## 9月に入りました！体育大会の月スタート！

2学期最初の1週間が終わり、9月に入りました。9月といえば、なんといっても体育大会です。スローガンも決まり、クラスでは学級旗や応援団長、選手メンバーなど、さまざまなことを考えてくれたと思います。

運動が得意でも苦手でも、関係なくみんなで協力して盛り上がれることができが体育大会の醍醐味です。まだまだ暑いですが、73期生盛り上がっていきましょう。



夏休みの学習の成果を試す、課題テストが行われました。テスト前には真剣な様子で自習にも取り組んでいました。すでに5教科とも返却が終わっていると思います。結果はどうでしたか？2学期も学習、しっかりがんばりましょう。次のテストは中間テスト（10月）です。

### 今週の予定

- 9/2（月） 朝：全校集会 6限：JT
- 9/3（火） 授業午前中まで（給食なし）
- 9/4（水） 放課後：体育大会係生徒打ち合わせ①
- 9/5（木） 授業5限まで（職員連絡会のため）
- 9/6（金） 体育大会全体練習



明日3日（火）は、4ブロックで先生たちの研修会があるため、授業は午前中で終わりです。給食もなく、授業後終学活を行って下校です。基本的に校内に残ることはできません。

また、今週から体育大会の取り組みがスタートします。係生徒の打ち合わせや、全体練習が入っています。特に全体練習のときは、体操服の忘れ物がないように気をつけましょう。



今日は久しぶりのグラウンドでの全校集会でした。生徒会の連絡では、体育大会のスローガンが発表されました。「力戦奮闘 仲間と共に」。仲間と協力できる、すばらしい体育大会になりますように。